

LA WANTZENAU Environnement Déchets : trop, c'est trop !



Par vagues entières, les bouteilles polluent l'Ill. PHOTOS DNA

Le nettoyage annuel du ban communal permet de ramasser les résidus des incivilités des citoyens.

Mais à La Wantzenau, la municipalité et les habitants n'en

peuvent plus... L'Ill et sa dérivation, le Steingiessen, sont régulièrement pollués par de nombreuses bouteilles en plastique qui proviennent directement de la capitale alsacienne.

On ignore qui les jette dans l'Ill à Strasbourg... ou en amont. Toujours est-il que ces objets flottants passent au niveau du Fuchs am Buckel et transitent par l'Ill à La Wantzenau.

En se promenant le long de la rivière, il n'est pas rare de voir arriver ces bouteilles par vagues entières à la surface de l'eau.

Les bénévoles, à bord de canoës, ont ramassé samedi l'équivalent de 12 sacs-poubelles (seulement 10 % de tout ce qui s'y trouve). Symboliquement, Denis Clauss, l'adjoint à l'environnement, et les bénévoles les ont déposés au pied du panneau « Strasbourg » à la Robertsau, pour manifester leur mécontentement, puis les ont apportés à la déchetterie, endroit où tout un chacun devrait les acheminer.



Environ 12 sacs-poubelles de bouteilles. PHOTO DNA